

**Auszug aus der Niederschrift
über die 02. Sitzung der Bürgerschaft am 04.03.2021**

Zu TOP : 9.8

Begrüßungsgeld für Studenten und Auszubildende - als Unterstützung regionaler Unternehmen

Einreicher: Michael Liebeskind, CDU/FDP-Fraktion

Vorlage: AN 0014/2021

Herr Liebeskind begründet den Antrag dahingehend, dass mit dem Ausreichen des Begrüßungsgeldes in Form der GutscheinCard der lokale Einzelhandel Unterstützung erfährt. Herr Dr. Zabel ergänzt zur Begründung, dass mit der GutscheinCard auch eine Steigerung der Attraktivität verbunden ist.

Auf Nachfrage von Herrn Suhr zum Verwaltungsaufwand antwortet Herr Tanschus, dass dieser nicht höher ausfällt als der bereits bei der Auszahlung des Begrüßungsgeldes bestehende Aufwand.

Frau Kümpers weist darauf hin, dass die Studierenden durchaus wirtschaftlich durch die Pandemie betroffen sind und aus ihrer Sicht insofern die Auszahlung des Begrüßungsgeldes sinnvoller erscheint.

Ohne weitere Wortmeldungen stellt der Präsident den Antrag zur Abstimmung:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, das derzeit bestehende Begrüßungsgeld für Studenten und Auszubildende künftig als GutscheinCard Stralsund auszuzahlen. Die bisherigen Auszahlungsbedingungen bleiben bestehen.

Abstimmung: mehrheitlich zugestimmt

2021-VII-02-0433

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Gaby Ely

Stralsund, 19.03.2021